

**WORKSHEETS (LEMBAR KERJA)
PRAKTIKUM**

Mata Kuliah	: Komunikasi dan Konseling
Materi	: Komunikasi SBAR
Nama	: Ledy Suprihatin
Kelompok	: A2

No	Komponen	Pembahasan
1.	<i>Situation</i>	: Kondisi terkini yg terjadi pada pasien Sebutkan nama anda dan nama departemen, tanggal masuk pasien. Jelaskan secara singkat masalah kesehatan pasien atau keluhan utama termasuk pain score/ skala nyeri.
2.	<i>Background</i>	: Informasi penting apa yg b.d. kondisi psn terkini Sebutkan riwayat alergi dan obat – obatan termasuk cairan infus yang digunakan. Jelaskan hasil pemeriksaan yang mendukung dan pemeriksaan laboratorium. Jelaskan informasi klinik yang mendukung.
3.	<i>Assesment</i>	: Hasil pengkajian kondisi pasien terkini Jelaskan secara lengkap hasil pengkajian pasien terkini, seperti vital sign, status mental, status emosional, kondisi kulit, saturasi oksigen dll. Nyatakan kemungkinan masalah, seperti gangguan pernafasan, gangguan neurologi, gangguan perfusi dll.
4.	<i>Recomendation</i>	: Apa yang perlu dilakukan untuk mengatasi masalah Mengkonfirmasi dokter untuk datang melihat pasien. Pastikan jam kedatangan dokter .Tanyakan pada dokter langkah selanjutnya yang akan dilakukan.
5	Pengertian	SBAR adalah metode terstruktur Untuk mengkomunikasikan informasi penting yang membutuhkan perhatian segera dan tindakan berkontribusi terhadap eskalasi yang efektif dan meningkatkan keselamatan pasien.
6	Tujuan umum	Dapat menerapkan implementasi sasaran keselamatan pasien dengan komunikasi secara efektif dalam pemberian asuhan keperawatan.

No	Komponen	Pembahasan
7	Tujuan khusus	<p>Diharapkan dapat menghindarkan kejadian kesalahan pemberian obat.</p> <p>Diharapkan dapat menghindarkan kejadian kesalahan melakukan tindakan.</p> <p>Diharapkan dapat menghindarkan mis komunikasi.</p>
8	Manfaat	<p>Tersampainya gagasan atau pemikiran pada orang lain sesuai yang dimaksudkan.</p> <p>Adanya kesepahaman dalam suatu permasalahan, sehingga terhindar dari salah persepsi.</p> <p>Memberikan suatu pesan kepada pihak tertentu dengan maksud agar pihak yang diberikan informasi dapat memahaminya.</p>